

Les députés cubains approuvent la déclaration de soutien au peuple palestinien

Image not found or type unknown

Les parlementaires cubains dénoncent les attaques contre le peuple de Palestine.

La Havane, 20 déc (RHC) L'Assemblée nationale cubaine du pouvoir populaire (parlement) a approuvé aujourd'hui à l'unanimité une déclaration de soutien à la cause du peuple palestinien et de condamnation des crimes du régime israélien.

En présence du général d'armée Raúl Castro et de Miguel Díaz-Canel, président de la République de Cuba, le président de la Commission des relations internationales du Parlement, Rolando González, a lu le document qui dénonce les attaques contre le peuple palestinien dans la bande de Gaza, au cours desquelles des milliers de personnes ont déjà perdu la vie.

À travers ce texte, les députés ont ratifié leur indignation face au génocide perpétré contre le peuple de Palestine, qui met en évidence l'incapacité de l'ordre international actuel à empêcher ce massacre.

Il condamne également l'assassinat de milliers de Palestiniens dans la bande de Gaza, dont 70% d'enfants et de femmes, suite aux bombardements aveugles depuis le 7 octobre.

Il souligne également que la situation actuelle est le résultat de 75 ans de pratiques israéliennes d'occupation illégale et de colonisation.

Le texte rejette les attaques du régime sioniste contre les hôpitaux, les écoles, les camps de réfugiés, le centre de l'ONU dans les blocs, les maisons et autres infrastructures civiles, ainsi que la privation d'eau, de nourriture et d'électricité et le blocus de l'aide humanitaire à la population de Gaza.

Elle dénonce également l'assassinat délibéré de dizaines de journalistes.

Toutes ces actions, souligne la déclaration, constituent de graves violations du droit international humanitaire, du droit international, des crimes de guerre et des crimes contre l'humanité.

Les députés cubains ont également critiqué la responsabilité et la complicité du gouvernement américain dans ce génocide, en entravant l'action du Conseil de sécurité par le biais du droit de veto antidémocratique et obsolète, afin de protéger les excès du gouvernement israélien.

"L'impunité avec laquelle Israël a historiquement agi ne peut s'expliquer que par sa confiance dans le fait qu'il n'aura aucune conséquence grâce au soutien du gouvernement américain", souligne le texte.

Les parlementaires ont appelé à un cessez-le-feu immédiat et à l'ouverture de négociations entre les parties.

Ils ont également réitéré la nécessité d'une solution globale, juste et durable au conflit, basée sur la création de deux Etats, qui permettrait au peuple palestinien d'exercer son droit à l'autodétermination et d'avoir un Etat indépendant et souverain, basé sur les frontières d'avant 1967 et avec Jérusalem-Est comme capitale. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/342661-les-deputes-cubains-approuvent-la-declaration-de-soutien-au-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba